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Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta 1 

minutos, através da plataforma Google Meet, realizou-se a Sessão Ordinária do Conselho 2 

Diretor do CCAAB da Universidade Federal do Recôncavo da Bahia, sob presidência do 3 

Vice-Diretor, Josival Santos Souza. Além do Vice-Diretor, a reunião contou com a 4 

presença dos seguintes membros: Prof. Aelson Silva de Almeida – Coordenador do Curso 5 

de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Prof. Alexandre Américo Almassy Júnior – 6 

Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Gestão de Políticas Públicas e Segurança 7 

Social; Profa. Ana Karina da Silva Cavalcante – Coordenadora do Programa de Pós-8 

Graduação em Defesa Agropecuária; Prof. Lucas Melo Vellame – Coordenador Pró-9 

tempore do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Agrícola; Profa. Teresa Aparecida 10 

Soares de Freitas – Vice-Coordenadora do curso de Engenharia Florestal; Profa. Elissandra 11 

Ulbricht Winkaler – Coordenadora em exercício do curso de Licenciatura em Biologia; 12 

Prof. Júlio César Azevedo Nóbrega – Coordenador Pró-Tempore do Programa de Pós-13 

Graduação em Ciências Agrárias; Profa. Adriana Regina Bagaldo – Coordenadora do 14 

Programa de Pós-Graduação Integrado em Zootecnia; Prof. Marcelo Carneiro de Freitas – 15 

Coordenador do curso de Engenharia de Pesca; Profa. Márcia Luciana Cazetta – 16 

Coordenadora do Bacharelado em Biologia; Profa. Meiby Carneiro de Paula Leite – 17 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Zootecnia; Prof. Roberto Robson Borges dos 18 

Santos - Coordenador do curso de Medicina Veterinária; Rodrigo de Souza Silva dos 19 

Santos – Representante Titular dos Discentes I; Prof. Rogério de Jesus Porciúncula – 20 

Coordenador do Bacharelado Interdisciplinar em Ciências Ambientais; Profa. Simone 21 

Alves Silva - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Recursos Genéticos 22 

Vegetais; Profa. Flávia Silva Barbosa – Vice-Coordenadora do Curso de Tecnologia em 23 

Agroecologia; Thaia Conceição Porto – Representante Titular dos Servidores Técnico-24 

Administrativos; Thayse Roberta Araújo Pereira – Representante Titular dos Servidores 25 

Técnico-Administrativos; Prof. Yuri Caires Ramos – Coordenador do Curso de 26 

Agronomia. Estavam ausentes sem justificativa: Helen Alves Lima – Representante 27 

Titular dos Discentes III; Leila Bispo da Silva- Titular Representante dos Discentes IV; 28 

Marcos da Silva – Representante Titular dos Discentes II; Vinicius Peixoto de Santana – 29 

Representante Titular dos Discentes V. O Sr. Presidente, após verificar a existência de 30 

quorum legal, agradeceu a presença de todos, e deu início à reunião. Posteriormente, o Sr. 31 

Presidente solicitou a inclusão do Ponto de Pauta 06: Abertura de Concurso Público para 32 

Professor do Magistério Superior (Matéria/Área de Conhecimento e Perfil) referente ao 33 

curso de Bacharelado Interdisciplinar em Ciências Ambientais. A inclusão foi aprovada por 34 

unanimidade. Informes: O Sr. Presidente informou sobre a participação do CCAAB na 35 

Expocruz, realizada entre os dias 20 e 24 de outubro na cidade de Cruz das Almas. O Sr. 36 

Presidente informou também que no mês de outubro foi divulgada nacionalmente a lista 37 

dos pesquisadores mais citados na América Latina. Informou que nesta lista foi dado 38 

destaque para o Prof. Carlos Alfredo Lopes de Carvalho, que ficou entre os 10 mil, e para 39 

trinta docentes da UFRB, sendo nove deles do CCAAB que ficaram entre os 40 mil mais 40 

citados. Em seguida parabenizou os docentes do CCAAB pelo destaque. O Sr. Presidente 41 

informou que o docente Lucas Melo Vellame foi designado Coordenador Pró-Tempore do 42 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Agrícola. Em seguida, o Sr. 43 

Presidente informou sobre a realização na UFRB do I Workshop em Agricultura Tropical e 44 

Sustentabilidade, promovido pelo Programa de Pós-Graduação em Ciências Agrárias, no 45 

formato on-line entre os dias 25 e 29 de outubro de 2021. O Sr. Presidente informou ainda 46 
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que a Direção encaminhou via e-mail, a informação de que a Fase 4 do Protocolo de 47 

Biossegurança da UFRB foi aprovada em reunião do CONSUNI. O Sr. Presidente 48 

informou que a abertura de Concurso Público para Professor do Magistério Superior, foi 49 

solicitada pela Direção à PROGEP, conforme aprovação na última Reunião deste 50 

Conselho. Por fim, o Sr. Presidente informou também que será encaminhado na próxima 51 

semana as informações para controle do acesso às áreas de produção animal e vegetal do 52 

CCAAB. Em seguida, o representante discente Rodrigo de Souza Silva dos Santos pediu a 53 

palavra e informou que nos dias 18 e 19 de novembro, será realizado de forma virtual no IF 54 

Baiano campus Governador Mangabeira, o VIII Simpósio de Meio Ambiente, juntamente 55 

com as Programações que envolvem o Novembro Negro, e que o tema deste ano será 56 

“Conexões Afro-Ambientais: Ciência, sociedade e conhecimento numa perspectiva 57 

antirracista”. Informou também que os docentes Alessandra Nasser Caiafa e Renato de 58 

Almeida participarão do referido evento. O Prof. Yuri Caíres Ramos pediu a palavra e 59 

informou sobre a finalização do seu período de exercício na Coordenação do Colegiado do 60 

curso de Agronomia no dia 19 de novembro. Em seguida, listou as contribuições deixadas 61 

ao referido Colegiado ao longo dos 4 anos em que foi Coordenador. Em seguida, o 62 

representante discente Rodrigo de Souza Silva dos Santos pediu a palavra e informou como 63 

forma de denúncia, que há um mês 60 mil estudantes do Brasil estavam sem receber as 64 

bolsas do PIBID e da Residência Pedagógica. O Prof. Marcelo Carneiro de Freitas pediu a 65 

palavra e informou que foi publicada no DOU a aposentadoria do docente Clóvis Matheus 66 

Pereira, e agradeceu pelos anos de contribuição dedicados pelo referido docente ao Curso 67 

de Engenharia de Pesca. O Prof. Roberto Robson Borges dos Santos pediu a palavra e 68 

informou sobre a recomposição do Colegiado do curso de Medicina Veterinária, na qual o 69 

atual mandato encerra em Dezembro. Ponto de Pauta 01: Atos “Ad referendum” da 70 

Direção. O Sr. Presidente apresentou o pedido da discente Clara Beatriz Lima Silva dos 71 

Santos (Doc. 23007.00024320/2021-18) do Curso de Zootecnia, para realização de Estágio 72 

na modalidade Presencial. O pedido da discente Clara Beatriz Lima Silva dos Santos (Doc. 73 

23007.00024320/2021-18) do Curso de Zootecnia, para realização de Estágio na 74 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 75 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 76 

Presidente apresentou o pedido da discente Jéssica Alves dos Santos – (Doc. 77 

23007.00022980/2021-17) do Curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas, para 78 

realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Jéssica Alves dos 79 

Santos – (Doc. 23007.00022980/2021-17) do Curso de Tecnologia em Gestão de 80 

Cooperativas, para realização de Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em 81 

decisão ad referendum do Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor 82 

foi referendada por unanimidade. O Sr. Presidente apresentou o pedido da discente Tais 83 

Lorena Almeida Figueredo – (Doc. 23007.00024703/2021-56) do Curso de Medicina 84 

Veterinária, para realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente 85 

Tais Lorena Almeida Figueredo – (Doc. 23007.00024703/2021-56) do Curso de Medicina 86 

Veterinária, para realização de Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão 87 

ad referendum do Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi 88 

referendada por unanimidade. O Sr. Presidente apresentou o pedido da discente Taina 89 

Silva Ribeiro – (Doc. 23007.00025128/2021-27) do Curso de Medicina Veterinária, para 90 

realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Taina Silva Ribeiro – 91 

(Doc. 23007.00025128/2021-27) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de 92 
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Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho 93 

Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O 94 

Sr. Presidente apresentou o pedido da discente Ramille Borges Bitencourt – (Doc. 95 

23007.00023881/2021-37) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 96 

modalidade Presencial. O pedido da discente Ramille Borges Bitencourt – (Doc. 97 

23007.00023881/2021-37) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 98 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 99 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 100 

Presidente apresentou o pedido do discente Rafael Bastos Damascena – (Doc. 101 

23007.00024769/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 102 

modalidade Presencial. O pedido do discente Rafael Bastos Damascena – (Doc. 103 

23007.00024769/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 104 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 105 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 106 

Presidente apresentou o pedido da discente Marilia Carvalho dos Santos – (Doc. 107 

23007.00025123/2021-65) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 108 

modalidade Presencial. O pedido da discente Marilia Carvalho dos Santos – (Doc. 109 

23007.00025123/2021-65) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 110 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 111 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 112 

Presidente apresentou o pedido do discente Lucas Correia Lemos – (Doc. 113 

23007.00024489/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 114 

modalidade Presencial. O pedido do discente Lucas Correia Lemos – (Doc. 115 

23007.00024489/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 116 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 117 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 118 

Presidente apresentou o pedido da discente Liziane dos Santos Junqueira – (Doc. 119 

23007.00023713/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 120 

modalidade Presencial. O pedido da discente Liziane dos Santos Junqueira – (Doc. 121 

23007.00023713/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 122 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 123 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 124 

Presidente apresentou o pedido da discente Liziane dos Santos Junqueira – (Doc. 125 

23007.00023704/2021-63) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 126 

modalidade Presencial. O pedido da discente Liziane dos Santos Junqueira – (Doc. 127 

23007.00023704/2021-63) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 128 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 129 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 130 

Presidente apresentou o pedido da discente Lizana Catarina da Silva Carneiro – (Doc. 131 

23007.00024611/2021-18) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 132 

modalidade Presencial. O pedido da discente Lizana Catarina da Silva Carneiro – (Doc. 133 

23007.00024611/2021-18) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 134 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 135 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 136 

Presidente apresentou o pedido da discente Jéssica Andrade Almeida – (Doc. 137 

23007.00022801/2021-97) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 138 
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modalidade Presencial. O pedido da discente Jéssica Andrade Almeida – (Doc. 139 

23007.00022801/2021-97) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 140 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 141 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 142 

Presidente apresentou o pedido da discente Isabella Oliveira Nunes – (Doc. 143 

23007.00022538/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 144 

modalidade Presencial. O pedido da discente Isabella Oliveira Nunes – (Doc. 145 

23007.00022538/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 146 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 147 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 148 

Presidente apresentou o pedido da discente Isabella Oliveira Nunes – (Doc. 149 

23007.00024616/2021-77) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 150 

modalidade Presencial. O pedido da discente Isabella Oliveira Nunes – (Doc. 151 

23007.00024616/2021-77) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 152 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 153 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 154 

Presidente apresentou o pedido da discente Elis Maria Alves dos Santos – (Doc. 155 

23007.00023375/2021-22) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 156 

modalidade Presencial. O pedido da discente Elis Maria Alves dos Santos – (Doc. 157 

23007.00023375/2021-22) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 158 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 159 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 160 

Presidente apresentou o pedido da discente Dyandra Fernandes Rocha Brotas – (Doc. 161 

23007.00023639/2021-72) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 162 

modalidade Presencial. O pedido da discente Dyandra Fernandes Rocha Brotas – (Doc. 163 

23007.00023639/2021-72) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 164 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 165 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 166 

Presidente apresentou o pedido da discente Carla Santana dos Santos – (Doc 167 

23007.00024099/2021-68) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 168 

modalidade Presencial. O pedido da discente Carla Santana dos Santos – (Doc 169 

23007.00024099/2021-68) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 170 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 171 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 172 

Presidente apresentou o pedido do discente Lucas Santos da Silva – (Doc 173 

23007.00023780/2021-48) do Curso de Engenharia de Pesca, para realização de Estágio na 174 

modalidade Presencial. O pedido do discente Lucas Santos da Silva – (Doc 175 

23007.00023780/2021-48) do Curso de Engenharia de Pesca, para realização de Estágio na 176 

modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 177 

decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 178 

Presidente apresentou o pedido do discente Gleidson Roberto Conceição de 179 

Albuquerque – (Doc 23007.00024028/2021-45) do Curso de Engenharia de Pesca, para 180 

realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido do discente Gleidson Roberto 181 

Conceição de Albuquerque – (Doc 23007.00024028/2021-45) do Curso de Engenharia de 182 

Pesca, para realização de Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad 183 

referendum do Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi 184 
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referendada por unanimidade. O Sr. Presidente apresentou o pedido da discente Evelym 185 

Rocha da Silva – (Doc 23007.00023847/2021-82) do Curso de Engenharia de Pesca, para 186 

realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Evelym Rocha da 187 

Silva – (Doc 23007.00023847/2021-82) do Curso de Engenharia de Pesca, para realização 188 

de Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho 189 

Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. 190 

Em seguida, o Sr. Presidente apresentou o Formulário de Acompanhamento do Docente em 191 

Capacitação entregue pela Profa. Nara Eloy Machado Maturino, referente ao 8º período e 192 

procedeu a sua leitura. O Formulário de Acompanhamento do Docente em Capacitação da 193 

professora Nara Eloy Machado Maturino foi aprovado em decisão ad referendum do 194 

Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por 195 

unanimidade. Por fim, o Sr. Presidente apresentou o Formulário de Acompanhamento do 196 

Docente em Capacitação entregue pela Profa. Ana Elisa Del’Arco Vinhas Costa, referente 197 

ao período de 01/04/2021 a 02/10/2021 e procedeu a sua leitura. O Formulário de 198 

Acompanhamento do Docente em Capacitação da professora Ana Elisa Del’Arco Vinhas 199 

Costa foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A decisão ad 200 

referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. Ponto de Pauta 201 

02: Solicitação de afastamento para capacitação (pós-doutorado na UFSM) da 202 

docente Cláudia Márcia Gomes, no período de 01/01/2022 à 31/12/2022 – Processo 203 

23007.00019466/2021-29. O Sr. Presidente apresentou e procedeu a leitura do processo 204 

23007.00019466/2021-29, em que consta a Solicitação de afastamento para capacitação 205 

(pós-doutorado na UFSM) da docente Cláudia Márcia Gomes, no período de 01/01/2022 à 206 

31/12/2022. No referido processo consta ainda o parecer da Área de Conhecimento 06 – 207 

Recursos Florestais, que em reunião ocorrida no dia 21/10/2021 recomendou aprovação do 208 

pedido, bem como declarou que as Professoras Andréia Silva Magaton e Rozimar de 209 

Campos Pereira assumiram o compromisso oficial de ministrar os componentes 210 

obrigatórios da docente Cláudia Márcia Gomes no período do afastamento. Após ampla 211 

discussão, a Solicitação de afastamento para capacitação (pós-doutorado na UFSM) da 212 

docente Cláudia Márcia Gomes, no período de 01/01/2022 à 31/12/2022 foi aprovada por 213 

unanimidade. Ponto de Pauta 03: Adesão ao SISU 2022 - 1ª edição. O Sr. Presidente 214 

informou que como já era de conhecimento dos coordenadores dos cursos de graduação, no 215 

dia 29 de outubro a PROGRAD informou através do NUPSEL que o SISU estava aberto e 216 

que o CCAAB deveria informar a decisão sobre a adesão até o dia 7 de novembro. O Sr. 217 

Presidente informou também que houve a manifestação de vários coordenadores no sentido 218 

de mudar a entrada dos cursos, do segundo para o primeiro semestre, ressaltou que 219 

considera essa iniciativa válida, e que de fato vai contribuir com a qualidade dos cursos. 220 

Entretanto explicou que diante da manifestação dos cursos com relação a antecipação da 221 

entrada, realizou consulta ao CETEC, com o questionamento referente aos impactos 222 

gerados com essa alteração, e recebeu resposta do Diretor do referido Centro através de 223 

memorando com o seguinte texto: “Devido ao curto tempo de estudo dos impactos que 224 

podem causar as informadas mudanças no atendimento das ofertas dos calouros e a 225 

indefinição dos próximos calendários referente a forma e período, sugerimos manter para 226 

2022 as ofertas no mesmo padrão de 2021 e nos comprometemos durante o ano de 2022 227 

fazer um estudo melhor e irmos planejando as mudanças possíveis de atendimento sem 228 

comprometimento da qualidade”. Posteriormente o Sr. Presidente passou a palavra para 229 

Profa. Priscila Furtado Campos – Gestora de Ensino do CCAAB, que ressaltou que o 230 
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grande problema é que a regulamentação do formato das atividades de ensino ainda não foi 231 

discutida e implementada, de modo que isso vai interferir diretamente na discussão do 232 

presente ponto de pauta, já que qualquer mudança na entrada dos cursos iria impactar nos 233 

encargos docentes para atender à duas entradas consecutivas. Em seguida, a referida 234 

Gestora levantou questões importantes para reflexão antes da tomada de decisão. Por fim, 235 

advertiu que do ponto de vista da gestão, seria quase impossível fazer qualquer 236 

planejamento, sem a regulamentação dos próximos semestres com a definição das datas e 237 

do formato das atividades de ensino da UFRB. Em seguida, os Conselheiros discutiram 238 

amplamente, pontuaram questões, apresentaram o histórico relacionados ao assunto e 239 

alguns Conselheiros mostraram a necessidade da mudança de entrada do curso no qual 240 

representam. O Sr. Presidente sugeriu que em 2022 ocorra dialogo para ajustes com o 241 

CETEC, com a criação de uma agenda de encontros, de modo que o ano de 2023 seja 242 

iniciado de forma harmônica e propôs como encaminhamento que a entrada seja mantida 243 

da mesma forma que 2021, com o adiamento da mudança, para que ocorra discussão mais 244 

aprofundada. O encaminhamento do Sr. Presidente foi aprovado por unanimidade. Ponto 245 

de Pauta 04: Homologação da eleição de vice-coordenação do Programa de Pós-246 

Graduação Integrado em Zootecnia. O Sr. Presidente apresentou e procedeu a leitura da 247 

ata da reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação Integrado em Zootecnia, 248 

ocorrida em 22 de outubro de 2021, na qual consta o registro da renúncia do Prof. Laudi 249 

Cunha Leite do cargo de Coordenador. Assim, conforme Art. 62 do Regimento Geral da 250 

UFRB, a Profa. Adriana Regina Bagaldo, até então vice-coordenadora, assumiu a condição 251 

de Coordenadora do curso a partir da referida data. Na referida ata consta ainda a eleição de 252 

vice-coordenação do Programa de Pós-Graduação Integrado em Zootecnia, na qual foi 253 

eleita a Profa. Norma Suely Evangelista Barreto como Vice-Coordenadora. Em apreciação, 254 

eleição de vice-coordenação do Programa de Pós-Graduação Integrado em Zootecnia foi 255 

homologada por unanimidade. Ponto de Pauta 05: Solicitação de Inclusão do 256 

componente curricular optativo GCCA807 – Atividades e Terapias Assistidas por 257 

Equinos, no PPC do curso de Zootecnia – Processo 23007.00022885/2021-60. O Sr. 258 

Presidente apresentou e procedeu a leitura do processo 23007.00022885/2021-60, referente 259 

à Solicitação de Inclusão do componente curricular optativo GCCA807 – Atividades e 260 

Terapias Assistidas por Equinos, proposto pela docente Ana Paula Cardoso Peixoto, no 261 

PPC do curso de Zootecnia. Em apreciação, a inclusão do componente curricular optativo 262 

GCCA807 – Atividades e Terapias Assistidas por Eqüinos no PPC do curso de Zootecnia 263 

foi aprovado por unanimidade. Ponto de Pauta 06: Abertura de Concurso Público para 264 

Professor do Magistério Superior (Matéria/Área de Conhecimento e Perfil) referente 265 

ao curso de Bacharelado Interdisciplinar em Ciências Ambientais. O Sr. Presidente 266 

procedeu a leitura do Plano de Concurso referente à vaga destinada ao curso de 267 

Bacharelado Interdisciplinar em Ciências Ambientais para abertura de Concurso Público 268 

para Professor do Magistério Superior (Matéria/Área de Conhecimento e Perfil), referente 269 

ao código de vaga n° 0931748, recebido da UFBA como contrapartida à redistribuição da 270 

Profa. Mariana Tavares de Aguiar. Constam no referido documento as seguintes 271 

informações referentes à Matéria/Área de Conhecimento e Perfil para a realização do 272 

Concurso Público: MATÉRIA/ÁREA DE CONHECIMENTO: Estatística e Matemática; 273 

Vagas: 01; Classe: Adjunto A; Regime de Trabalho (RT): DE; Requisito mínimo: 274 

Graduação em Ciências Exatas; Titulação específica: Doutorado em Geociências. Em 275 

apreciação, o Plano de Concurso para abertura de Concurso Público para Professor do 276 
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Magistério Superior (Matéria/Área de Conhecimento e Perfil) para o curso de Bacharelado 277 

Interdisciplinar em Ciências Ambientais foi aprovado por unanimidade. Ponto de Pauta 278 

07: Apreciação dos projetos de pesquisa. O Sr. Presidente apresentou o seguinte projeto 279 

de pesquisa que teve parecer favorável e recomendação de aprovação da área de 280 

conhecimento do CCAAB: (1) Projeto: INTERFACE ENTRE UTILIDADES DO 281 

ORÇAMENTO COM AS CAPACIDADES DINÂMICAS E DESEMPENHO 282 

ORGANIZACIONAL. - Coordenador(a): THIAGO BRUNO DE JESUS SILVA. O 283 

parecer foi aprovado e o projeto de pesquisa apresentado foi homologado por unanimidade.  284 

O que ocorrer. O Sr. Presidente, diante do encerramento do mandato da Coordenação do 285 

curso de Agranomia, conforme apresentado nos informes, agradeceu e parabenizou o Prof. 286 

Yuri Caíres Ramos pelo trabalho realizado e dedicação nos quatro anos à frente do referido 287 

Colegiado. A Profa. Márcia Luciana Cazetta pediu a palavra e informou que o edital para 288 

recomposição do Colegiado do curso de Bacharelado em Biologia será divulgado na 289 

semana seguinte, já que o mandato do atual colegiado encerrará no dia 6 de dezembro de 290 

2021. Não havendo outras manifestações e nada mais a tratar, o Sr. Presidente da sessão 291 

declarou encerrada a reunião e para constar, eu Camilla Pinheiro Blanco, lavrei a presente 292 

Ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos Conselheiros deste Conselho. 293 

Cruz das Almas, 05 de novembro de 2021. 294 
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